
 
 
 
Zwischenbericht zur Anfrage Nr. 1738/2019 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend 
Neubauten Bürgerhäuser – Begrünung der Dachflächen bzw. Installation von Photovoltaik 
 
 
 
Aufgrund des Rathausumzuges konnte die Anfrage in der Kürze der Zeit nicht beantwortet wer-
den. Die Antwort wird von der Verwaltung im nächsten Stadtrat nachgereicht. 
 
 
 
Mainz, 20. 11.2019  
  
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


